

Tausende Wissenschaftler bei Sport-Kongress

Rund 7.000 Wissenschaftler werden im Juli an der Universität Wien tagen. Den Anfang macht heute der „ECSS-Kongress“, die weltweit größte Sportwissenschaftstagung, wo neue Smartphone-Apps für Sportler vorgestellt werden.

Allein bis 9. Juli werden 2.800 internationale Wissenschaftler beim ECSS-Kongress erwartet, der heuer erstmals in Wien stattfindet. Diskutiert werden sportwissenschaftliche Innovationen. Die vier zentralen Themen umfassen den Bereich Gesundheit, Sporttechnologie, die Unterstützung von Sport im Bereich der Integration und die Rolle von Sport im Leben von Personen mit Beeinträchtigungen.

Sport-Apps auf dem Vormarsch

Ein Fokus liegt ebenso auf der Entwicklung neuer Smartphone-Applikationen, die das Leben von Hobby- sowie Spitzensportlern erleichtern sollen. Auch an Analyseprogrammen für Mannschaftsspiele wird gearbeitet. Mit deren Hilfe können zum Beispiel bei Fußballspielen einzelne Situationen mittels GPS-Tracker analysiert werden.

Ziel ist es, Apps zu entwickeln, die gezielter auf individuelle Eigenschaften der Sportler eingehen. So sollen beispielsweise Fehlbelastungen oder Schäden aus falsch oder zu intensiv ausgeführten Übungen vermieden werden, so Sportwissenschaftler Arnold Baca, Schirmherr des diesjährigen Kongresses.



Foto/Grafik: USI Wien / Markus Frühmann

Neue Technologien sollen das Training von Spitzensportlern verbessern

3.685 Kongresse im Vorjahr

Sowohl im Ranking der weltweit gefragtesten Destinationen für weltweite Kongresse von 2015 der ICCA (International Congress and Convention Association) als auch im Ranking der UIA (Union of International Associations) belegt Österreich den vierten Platz.

Im Vorjahr beherbergte Wien insgesamt 3.685 Kongresse und Firmenveranstaltungen, um drei Prozent mehr als 2014, wie der WienTourismus berichtete. Der Beitrag von Wiens Tagungsindustrie zur österreichweiten Wertschöpfung erhöhte sich gegenüber 2014 um 16 Prozent auf 1.038 Millionen Euro

und überschritt somit erstmals die Grenze von einer Milliarde.

Neben der Sportwissenschaftstagung finden Anfang Juli auch der internationale Kongress der Soziologen sowie der Verhaltensbiologen statt. Die Chancen stehen gut, dass Wien auch dieses Jahr wieder ein Plus an weltweiten Kongressen und Firmenveranstaltungen verzeichnen kann.

Links:

- **Universität Wien** <<http://www.univie.ac.at>>
- **Vienna Convention Bureau** <<http://www.vienna.convention.at>>
- **WienTourismus** <<http://www.wien.info/de>>
- **Sportinstitut Wien** <<http://institut-schmelz.univie.ac.at>>

Publiziert am 06.07.2016

Zwei Klicks für mehr Datenschutz: Erst wenn Sie dieses Feld durch einen Klick aktivieren, werden die Buttons aktiv, und Sie können Ihre Empfehlung an Facebook, Twitter und Google+ senden. Schon beim Aktivieren werden Informationen an diese Netzwerke übertragen und dort gespeichert. Näheres erfahren Sie durch einen Klick auf das i.

- nicht mit Facebook verbunden  Social-Media-Dienste aktivieren

- nicht mit Twitter verbunden 

- nicht mit Google+ verbunden 

- **Zwei Klicks für mehr Datenschutz: Erst wenn Sie dieses Feld durch einen Klick aktivieren, werden die Buttons aktiv, und Sie können Ihre Empfehlung an Facebook, Twitter und Google+ senden. Schon beim Aktivieren werden Informationen an diese Netzwerke übertragen und dort gespeichert. Näheres erfahren Sie durch einen Klick auf das i.** <<http://orf.at/stories/socialmedia>>